
王玲玲

师资博士后，战略与营销系

办公室：文理楼581

Email: linglingwang@upc.edu.cn

研究兴趣

数字平台

企业创新生态系统

数字化转型

教育经历

2022年，北京理工大学，管理学博士（工商管理）

2018年—2019年，美国阿贡国家实验室（联合培养）

2015年，合肥工业大学，管理学学士（工商管理）

参与课题

主要参与的科研项目包括：

1. 国家自然科学基金面上项目：基于数字平台的企业创新生态系统建设研究，2022-2025
2. 国家自然科学基金面上项目：开放式创新网络众包模式的运行机理及行为管理研究，2016-2019
3. 北京市哲学社会科学基地项目：基于创新驱动的小微企业股权众筹模式运行机理及风险监控研究，2016-2018

发表论著

近期部分代表性论文如下：

1. **Wang, L.L.**, Xia, E.J. Wei Z.X., Wang, W., 2021. Exploring the driving forces on sustainable energy and water use in China. *Environmental Science and Pollution Research*.
2. **Wang, L.L.**, Xia, E.J., Li, H., Wang, W., 2019. A Bibliometric Analysis of Crowdsourcing in the Field of Public Health. *International Journal of Environmental Research and Public Health*.
3. Xia, E.J., **Wang, L.L.** *, Wang, W., 2018. Crowdsourcing Applied in the Field of Public Health: A Bibliometric Perspective. *Advances in Economics, Business and Management Research (IAFSM 2018)*.
4. Li, J., Xia, E.J., **Wang, L.L.**, et al, 2022. Knowledge domain and emerging

trends of climate-smart agriculture: a bibliometric study. *Environmental Science and Pollution Research*.

5. Zeng, Y.C., Dong, P.W., Shi, Y.Y., **Wang, L.L.**, Li, Y., 2020. Analyzing the co-evolution of green technology diffusion and consumers' pro-environmental attitudes: An agent-based model. *Journal of Cleaner Production*.